



Réseau des Caisses Populaires du Burkina (RCPB)

Ouaga 2000 Côté Sud de l'Hôtel Lancaster (ex Laico), Avenue Pascal Zagré, 01 BP 5382 Ouagadougou 01,
Tél : +226 25 37 42 85/86/87 E-mail: fcpb@rcpb.bf Site web: www.rcpb.bf Facebook: RCPB-Officiel

QUI SOMMES-NOUS?

Le Réseau des Caisses Populaires du Burkina (RCPB) est une coopérative d'épargne et de crédit. La création de la première caisse populaire remonte en 1972 à Diébougou dans la Bougouriba. Présent dans les 47 provinces que compte le Burkina Faso, le RCPB offre une proximité inégalée visant à mener une lutte solidaire pour l'inclusion financière. Fortifié par tant d'années d'expérience au service des populations, le RCPB se positionne de nos jours comme le leader incontesté du secteur de la microfinance au Burkina Faso.

NOTRE MISSION

Le Réseau des Caisses Populaires du Burkina s'est assigné comme mission : Contribuer à l'amélioration des conditions de vie de ses membres ainsi que de la communauté, dans un esprit de solidarité et de responsabilité individuelle et collective.

NOTRE PUBLIC CIBLE

Institution financière de proximité, les offres de service du RCPB s'adressent à toute personne physique ou morale résidant en milieu rural ou urbain, ayant difficilement accès aux services financiers des institutions financières conventionnelles et désireuse de prendre en main la clé de son développement.

NOS PRODUITS D'EPARGNE

Le Réseau des Caisses Populaires du Burkina, vous permet de constituer de l'épargne sûre et rentable via l'ouverture d'un compte ordinaire sur livret pour :

- L'épargne ordinaire
- Les épargnes spécialisées

NOS PRODUITS DE CREDIT

Les caisses populaires vous permettent de réaliser vos projets à travers des financements adaptés à vos besoins :

- Les crédits classiques
- Les crédits spécifiques

NOS PRODUITS D'ASSURANCE

- Le Plan Epargne Retraite (PER)
- La rente éducation mixte GALYAM
- L'Assurance Protection Famille (APF)
- L'assurance mixte BAORE
- Le Compte Parrainé

NOS PRODUITS MONETIQUES ET DIGITAUX

La carte Prépayée Danaya CASH et portemonnaie électronique (wallet);
La tontine digitale NONG-SAAYA

Solidaires pour un mieux-être!



NOS OPERATIONS DEPLACEES

Déposer et retirer de l'argent partout au Burkina Faso, dans nos agences, grâce aux opérations déplacées, muni d'un document d'identité valide.

NOS SERVICES

Les services financiers : les virements de salaires/pensions, les ordres de paiement internes, les cautions et capacité financière, les attestations de compte/solde, RIB/lignes de crédit, etc.

Les services non financiers : l'éducation financière, l'appui conseils, la sensibilisation, la formation, etc.

CONDITIONS D'ADHESION A UNE CAISSE POPULAIRE

Pour devenir membre, une personne physique ou morale doit se présenter à une caisse populaire munie de :

PROFILS	PIECES A FOURNIR	FRAIS D'OUVERTURE DE COMPTE
PERSONNES PHYSIQUES	• Documents d'identité (CNIB, Passeport, Carte consulaire, Carte CEDEAO, etc....) • Trois photos d'identité	8000 FCFA dont un solde minimum de 3000 FCFA
PERSONNES MORALES INFORMELLES	PRODUITS AUX FEMMES • PV de désignation des responsables • Pièces d'identité de trois responsables • Photos d'identité de trois responsables	7000 FCFA dont un solde minimum de 3000 FCFA
PERSONNES MORALES FORMELLES	Groupements et associations • Agréments de reconnaissance ou récépissé • Statuts • Photos d'identité de trois responsables	10 000 FCFA dont un solde minimum de 3000 FCFA
	Entreprises • Documents d'identité du Responsable (CNIB, Passeport, Carte consulaire, etc.) • RCCM • Photos d'identité du chef d'entreprise	15 000 FCFA dont un solde minimum de 3000 FCFA

CONDITIONS D'ACCES AU CREDIT

- Etre membre de la Caisse Populaire depuis au moins 2 mois
- Pour les salariés, percevoir son premier virement de salaire à la caisse
- Habiter ou travailler dans la zone d'intervention de la Caisse Populaire
- Avoir la majorité légale ou sociale

WHO ARE WE ?

The Burkina Faso Network of Caisses Populaires (RCPB) is a savings and credit cooperative. The first credit union (Caisse Populaire) was founded in 1972 in Diébougou, Bougouriba. Present in all 47 provinces of Burkina Faso, the RCPB offers unparalleled proximity aimed at leading a united fight for financial inclusion. Strengthened by so many years of experience serving the population, the RCPB is today the undisputed leader in the microfinance sector in Burkina Faso.

OUR MISSION

The Burkina Faso Network of Caisses Populaires has set itself the mission of: Contributing to improving the living conditions of its members and the community, in a spirit of solidarity and individual and collective responsibility.

OUR TARGET AUDIENCE

As a local financial institution, the RCPB's service offerings are aimed at any individual or legal entity residing in a rural or urban environment, who has difficulty accessing the financial services of conventional financial institutions and who wishes to take control of the key to their development.

OUR SAVINGS PRODUCTS

The Burkina Faso Network of Caisses Populaires allows you to build up safe and profitable savings by opening an ordinary savings account for :

- Ordinary savings
- Specialized savings

OUR CREDIT PRODUCTS

Credit unions allow you to carry out your projects through financing adapted to your needs.

- Ordinary savings
- Specific credits

OUR INSURANCE PRODUCTS

- The Retirement Savings Plan (PER)
- The GALYAM mixte education annuity
- Family Protection Insurance (APF)
- BAORE mixed insurance
- The Referred Account

OUR ELECTRONIC AND DIGITAL PRODUCTS

The Danaya Cash prepaid card and electronic wallet;
The NONG-SAAYA digital tontine



OUR OPERATIONS HAVE BEEN MOVED

Deposit and withdraw money anywhere in Burkina Faso, in our branches, thanks to the displaced operations, with a valid identity document.

OUR SERVICES

Financial services : salary/pension transfers, internal payment orders, guarantees and financial capacity, account/balance certificates, bank details/credit lines, etc.

Non-financial services : financial education, advisory support, awareness raising, training, etc.

CONDITIONS FOR MEMBERSHIP IN A CAISSE POPULAIRE

To become a member, a natural or legal person must go to a credit union with :

PROFILES	DOCUMENTS TO BE PROVIDED	ACCOUNT OPENING FEES
INDIVIDUALS	● Identity documents (CNIB, Passport, Consular card, ECOWAS card, etc.) ● Three passport photos	8,000 FCFA including a minimum balance of 3,000 FCFA
INFORMAL LEGAL ENTITIES	PRODUCTS FOR WOMEN ● Official Appointment Report ● ID document for three officials ● ID photos for three officials	7000 FCFA including a minimum balance of 3000 FCFA
FORMAL LEGAL ENTITIES	Groups and associations ● Acknowledgments or receipts ● Statutes ● ID photos of three managers	10,000 FCFA including a minimum balance of 3,000 FCFA
	Businesses ● Identity documents of the Manager (CNIB, Passport, Consular card, etc.) ● RCCM ● ID photos of the business owner	15,000 FCFA including a minimum balance of 3,000 FCFA

CONDITIONS OF ACCESS TO CREDIT

- Be a member of the Caisse Populaire for at least two months
- For employees, receive their first salary transfer from the fund
- Live or work in the Caisse Populaire's service area
- Be of legal or social age

United for better well-being!



Au RCPB, plus qu'un simple utilisateur des produits et services de la caisse, vous devenez membre propriétaire et obtenez le droit de parole et de regard sur la gestion de la caisse.

Ouaga 2000 Côte Sud de l'Hôtel Lancaster (ex Laico), Avenue Pascal Zagré, 01 BP 5382 Ouagadougou 01,
Tél : +226 25 37 42 85/86/87 E-mail: fcpb@rcpb.bf Site web: www.rcpb.bf Facebook: RCPB-Officiel